

## ‘Truena’ AMLO contra calificadoras por Pemex

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo ayer que las calificadoras son “hipócritas” y que permitieron el saqueo a Pemex; esto, luego de que Fitch bajara la nota de la petrolera. Rocío Nahle, titular de Sener, coincidió con AMLO y dijo que Pemex está más fuerte, pues está recuperando lo robado.

En entrevista con EL FINANCIERO Bloomberg, Lucas Aristizabal, director senior de Fitch, aseguró que el deterioro en la calidad crediticia de Pemex responde a una mayor deuda y una menor producción.

— *M. León / V. Chávez* / PÁG. 5

# Y AMLO cuestiona recorte de calificación

El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que las calificadoras son “hipócritas” y permitieron el saqueo de Pemex.

Durante una conferencia de prensa en Palacio Nacional, se le preguntó al jefe del ejecutivo sobre la nota negativa que Fitch Ratings le dio al país.

“Es muy hipócrita lo que hacen estos organismos que permitieron el saqueo, que avalaron la llamada Reforma Energética, que sabían que no llegó la inversión extranjera y que no se incrementó la inversión en Pemex y que eso fue lo que produjo la caída en la producción petrolera. Nunca dijeron nada, guardaron un silencio cómplice y ahora que estamos recuperando a Pemex salen con sus recomendaciones”, apuntó.

López Obrador agregó que la empresa paraestatal “está mejor que en los últimos 30 años porque el principal problema de Pemex era la corrupción, y ya se está limpiando Pemex de corrupción, esa fue una empresa saqueada duran-



CUARTOSCURO

**HIPOCRESÍA.** El Presidente descalificó a Fitch Ratings.

te todo el periodo neoliberal”.

Por su parte, la calificadora Moody’s dará el beneficio de la duda al gobierno del presidente López Obrador y anunció que no hará cambios a la calificación de la petrolera durante la primera mitad del año, señaló Nymia Almeida, vicepresidente senior de Moody’s Investor Services.

Asimismo, la agencia anticipó que si la calificación de Pemex sufre algún cambio, también podría ser revisada la calificación del país, o bien, si lo que sucede primero es una revisión a la calificación del soberano, también podría haber un ajuste a la nota de la empresa.

— M. León, V. Chávez y Z. Flores